



和を表現する

今年はサービスユニフォームメーカー各社「和」のユニフォームに力を入れているようです。弊社社長の修行先というご縁もあり、行かせていただいたセブンユニフォームの展示会もテーマは「和」でした。和風ユニフォームといえば着物や白衣が中心でしたが、商品のカテゴリにこだわらず「素材や色、組み合せで和を表現する」という、とても興味深い展示でした。



様々な国の方と接する販売員はさりげない和でおもてなしを。



和風ユニフォームの商品を組み合わせたスタイル。

基本スタイル



1点差し込むだけでカジュアルに和を表します。



さらりと一枚着るだけでシンプルに和を表します。

上衣で和



エプロンやシャツも日本の伝統色になると印象が変わります。

今月のWAKABA人

川崎 伸之 (かわさき のぶゆき)

専務取締役

1965年4月30日生まれ

おうし座

B型

【2017年の目標】

減量！目指せマイナス5キロ！！



Q 趣味はなんですか？

A スポーツ観戦

ドラゴンフライズ・カープ・サンフレッチェを応援しています。

A 道の駅めぐり

年に数回、家族を道連れに行き当たりばったりのドライブへ出かけます。道中、四季折々の景色を見ながら美味しいものを見ついたら食す。リフレッシュには最高です！



Q 休日は何をしていますか？

A 地元小学校でミニバスケットボールの指導をしています。始めて17年。いつも子供たちに笑顔と元気をもらっています。



Q 今ハマっていること・マイブームは？

A 年始からしようがココアダイエットに取り組んでいます。毎朝、熱い純ココアに5gのしょうがを擦り入れて飲みます。ココアは食欲を抑える効果があるらしいのですが・・・。

展示会に出展しました



ビルメンテナンス総合資材展に出展しました。

「ビルクリーニング技能競技中国大会 広島県代表選手選考会」と同時開催のため、隣の会場では緊迫感のある空気が流れていきました。事務所を模した会場で選手の皆さんのがんばりが見受けられます。ケーブルを巻きながらスムーズに機械を動かし、隅の汚れも見落としません。この技術でビルの美しさが保たれているんだと感じました。

私たちは、ビルメンテナンスに特化したユニフォームを紹介しました。濡れた雑巾が入れられるよう加工されている防水ポケットや、ネームケースを固定するスナッパーなど、細やかに配慮されています。ユニフォームも日々進化しています。ぜひ商品をご覧いただきたいと思います。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。